



Syndicat National Unitaire

des INSTITUTEURS, PROFESSEURS des ECOLES et PEGC

Section des Alpes de Haute Provence

Appt 202, les Hauts de Clubières, 04600 Saint-Auban
04 92 62 64 72 fax : 04 92 32 56 33
snu04@snuipp.fr

CTSD 14 avril 2014

Déclaration liminaire

Monsieur l'Inspecteur d'Académie,

Il y a quatre ans le SNUipp avait chiffré à 182 les besoins en termes de postes pour le 04 afin d'enclencher réellement un processus de transformation de l'école. Nous n'insisterons pas ici sur le détail de nos propositions mais sachez que cette estimation aurait porté le taux d'encadrement bien en deçà de ce que connaît l'école internationale de Manosque. Etablissement, nous tenons à le rappeler, que notre dernier Ministre Vincent Peillon avait qualifié de vitrine à promouvoir lors de sa seule visite dans notre département.

Vous admettez aisément que nous sommes loin du compte. Si nous reconnaissons aujourd'hui les efforts d'écoute dont vous avez fait preuve lors du groupe de travail comme durant le dernier CTSD, il nous est pénible de constater une fois encore, qu'avec la piètre dotation dont vous disposez, la prochaine rentrée se fera une nouvelle fois à flux tendu. Les quelques avancées positives ne pourront se réaliser qu'au détriment d'un enseignement de qualité pour tous.

Alors quelles solutions pour nous maintenant ? Se contenter de répartir équitablement la pénurie ? L'équilibrer sur les territoires ? Doter correctement les écoles dont l'environnement social est fragile mais en sous-dotant toutes les autres ? Aucune de ces alternatives ne saurait nous satisfaire. C'est pourquoi nous avons interpellé solennellement nos parlementaires afin d'obtenir une rallonge budgétaire exceptionnelle. Elle est indispensable. Il nous est en effet insupportable de vivre une carte scolaire identique à celles de la dernière décennie. Regardez la réalité dont la presse se fait partiellement l'écho : les mécontentements suscités auprès des usagers, des élus sont similaires. C'est avec ce genre de non choix effectué par notre exécutif, en matière de politique éducative notamment, que la progression pernicieuse d'un parti politique à l'idéologie dangereuse est en marche, il n'y a qu'à observer Digne-les-Bains, Oraison, Manosque.

Il est plus que temps de rompre avec cette logique austéritaire dont les conséquences désastreuses pour l'avenir seront difficilement réversibles. Nous savons bien que cela dépasse le cadre de vos missions, Monsieur l'Inspecteur d'Académie, mais comptons plus que jamais sur votre écoute, votre analyse et votre soutien afin de relayer efficacement nos demandes auprès des autorités compétentes.